

令和7年度さくらの里だより1月・2月 区報第365号



あけましておめでとうございます

本年も何卒よろしくお願ひいたします



令和8年は午年です。昔から 躍動・成功・勝負運 を象徴する干支とされています。まっすぐ前へ進む力強さから、事業が発展する年、努力が実を結ぶ年ともいわれます。また、馬は人の暮らしを支えてきた大切な存在で、家族を守り、幸せを運ぶ縁起の良い動物として親しまれてきました。

令和8年が区民の皆様にとって平穏で干支のように日常がうまくいくことを祈るものです。

1月・2月の区行事ご案内

【1月】

- 1月 1日（木） 0：00～縣神社歳旦祭(神職・氏子総代・当番組・三役) 縣神社
- 1月 11日（日） 10：00～左義長(神職・氏子総代・三役) 縣神社
- 1月 11日（日） 11：00～下呂市消防団出初め式 萩原方面隊市中行進萩原市内
- 1月 17日（土） 19：00～組長定例会 集会所
- 1月 18日（日） 19：00～ 区表彰審査委員会(組長代表・民生委員・三役・
【2月】
三部会会長) 集会所

- 2月 3日（火） 9：00～節分厄除祈願祭

- 2月 8日（日） 13：00～祈年祭・祈願祭(神職・氏子総代・当番組・三役) 縣神社
- 2月 14日（土） 19：00～組長定例会
- 2月 28日（土） 19：00～第4回福祉委員会（集会所）

お願い・お知らせ

○令和8年度の区役員選考について

1月9日に桜洞区役員候補者選考委員会が開催されましたが、役員に立候補する場合の規定について記します。

区の役員は「桜洞区規約」の第9条に、区長・区長代理者・会計各1名及び監事2名(第1号から)の選考が「桜洞区役員候補者選考要綱」に従って選考するように定められています。この選考要綱は、3条に「役員に立候補する者は、総会開催予定日の30日前(2月6日)までに、書面で選考委員長に届けなければならない」となっていますのでお知らせいたしま。なお、選考委員長は組長代表である桂川明典さん(4組)です。

また、今年度の総会は3月8日(日)14時から集会所において開催予定となっています。

○引き続き熊の出没にご注意ください。

令和7年は各地で熊の出没があり多くの方が被害に遭われました。自然環境の変化から、なかなか冬眠に入らないクマがいます。野山(クマの生息域)に入るときには、自分の身を守るためにも油断することなく、安全に十分配慮して行動してください。森林内への立ち入りや山際の農地で作業をする場合は、鈴や笛を鳴らしたり、ラジオをつけるなど、音の出るものを持ち、クマに人間の存在を知らせましょう。

11月・12月の行事

○11月9日(日)秋の感謝祭・御前祭

あいにくの雨ではありましたが、桜洞の素晴らしい自然環境の中での五穀豊穣に感謝する「秋の感謝祭・御前祭」が行われました。祭りでは桜洞の米農家の有志の皆様から貴重な「新米」を奉納していただき、参拝の様にお裾分けしました。

《新米奉納いただいた方々》

| | | | | | |
|-------|-------|-------|-------|-------|-------|
| 小林 茂様 | 小林浩二様 | 小林藤彦様 | 小林竜也様 | 小林 哲様 | 渡辺昌敏様 |
| 今井 茂様 | 今井 實様 | 桂川勝博様 | 桂川茂則様 | 二村和治様 | 今井丈夫様 |
| 黒木武男様 | 桂川守弘様 | 今瀬久雄様 | 高野文雄様 | 高野義蔵様 | 桂川明典様 |
| 桂川元勝様 | 熊崎元春様 | 高野博司様 | 西岡勝利様 | 小林貞之様 | 渡部正博様 |
| 小林正和様 | 高野俊一様 | | | | |

また、農事組合長より桜洞の農産物のPRに繋げるためのロゴマークとして「桜御前」(さくらごぜん)の紹介がありました。



○11月8日(土) 桜洞ウォーキング

昨年から区体育委員会が中心となって開催する桜洞ウォーキングが晴天の中開催され、大人から子供まで約100名近くの参加者で賑わいました。縣神社では今井豊さん(4組下)より、桜洞区の「古文書等管理委員会」が管理している貴重な二枚の高札について解説していただき桜洞の歴史の一端を知る良い機会となりました。



○11月29日(日)音楽鑑賞会(フレッシュハウス主催)

地元のフォークバンド「Goo連帶」の皆さんと一緒に懐かしい青春フォークを歌うイベントを開催しました。

集会所には30名近くの区民の皆さんに参加いただき青春時代に戻り楽しい時を過ごすことができました。

また、フレッシュハウスでは11月13日(木)12月4日(木)にモルック大会も開催しました。



○地域環境整備に各種団体・区民の皆さんのが参加

- ・11月13日(金) 南中学校奉仕活動 桜洞の中学生 28名が参加し集会所・縣神社・桜洞グランドを清掃

- ・12月7日(日) 各組で側溝や溝にたまつた落葉や枯草を除去いただきました。また、区三役と環境委員会では区内の桜の木の剪定をしていただきました。

寒い中での作業でしたが皆様ご苦労様でした。

